

Rabat: Journée d'actualités sur les pathologies lymphoïdes et myéloïdes

Compte Test - 2012-05-11 20:40:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le samedi 12 mai 2012, aura lieu la Journée Post Congrès annuel de la Société Française d'Hématologie (SFH). Cette manifestation, placée sous l'égide de la Société Marocaine d'Hématologie (SMH) en collaboration avec le service d'Hématologie Clinique de l'Hôpital Militaire Mohammed V, aura pour thème : « Actualités thérapeutiques des pathologies lymphoïdes et des pathologies myéloïdes ». Le Pr MAHMAL, Président de la SMHa expliqué que « cette journée scientifique entre dans le cadre du partenariat avec la SFH. Elle vise à faire le point sur les avancées récentes diagnostiques, pronostiques et thérapeutiques des lymphomes et des cancers du sang. Grâce aux médicaments disponibles, ces maladies sont désormais guérissables. Ils permettent non seulement une meilleure qualité de vie, mais dans bon nombre la guérison totale quand le diagnostic est précoce et que la prise en charge optimale est dispensée dans un milieu spécialisé et par une équipe multidisciplinaire expérimentée ». La réflexion sera également menée sur les nouveaux procédés à mettre en place après la fermeture de la pharmacie principale de la CNOPS. Ces procédés doivent concerner entre autres la communication autour des démarches administratives à suivre par les affiliés de cet organisme. Les canaux de distribution de ces médicaments choisis par la caisse et les assurances privées comme les cliniques doivent faire également l'objet d'un contrôle rigoureux. Le Pr MAHMAL a poursuivi en déclarant : « au Maroc, les hémopathies malignes sont en nette évolution. Avec près de 2 000 cas de lymphomes diagnostiqués annuellement et souvent à des stades trop avancés, une telle stratégie s'impose de toute évidence, tant de la part des organismes de remboursement que des établissements sanitaires, qu'ils soient publics ou privés. Outre le fait qu'elle diminuera considérablement la morbidité et la mortalité liées à ces maladies lourdes, il évitera également des dépenses contraignantes tant pour le système de santé que pour la bourse du patient. ». Pharmacies.ma - 11 mai 2012